



Culte dominical du 15 mars 2020

Prédicateur : pasteur Maurice Mwehu (Pasteur)

Thème : Notre Père qui est aux cieux

Sous-thème : Que ta volonté dieu soit faite sur la terre comme au ciel.

Texte biblique : Matthieu 6 :9-10 ; Exode 5 :1-2

La conformité de la terre au ciel (suite)

Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Nous avons vu dans le deux messages précédents combien la volonté de Dieu est importante pour être appliquée dans nos vies.

Certes, Dieu n'est pas le seul à avoir une volonté sur la terre, l'homme et le diable l'ont également ; seule la volonté de Dieu influence, domine et s'impose.

Nous observons, cependant, à travers des grands événements terrestres (guerre Irak, changement des régimes politiques,...) que la seule volonté d'un homme engage toute une nation et de surcroit toute la terre.

Par-là, nous comprenons qu'une volonté n'est pas une simple idée, ni une simple phrase mais plutôt un projet, une entreprise soutenue par une puissance, une force. Une volonté qui n'a pas de puissance n'est qu'une simple suggestion.

Qui peut imaginer la puissance de Dieu derrière sa volonté pour qu'elle s'exécute sur la terre comme au ciel ?

Dieu n'émet pas un avis ni un souhait pour nous bénir, il décide ; c'est ainsi, qu'il déclare dans sa parole j'agirai et qui s'y opposera (Esaie43 :13).

Dieu met toute une entreprise en place pour nous bénir, et nous sommes soutenues par des forces invisibles spirituelles pour faire face à nos situations difficiles.

Moise devant Pharaon est un exemple typique de la volonté de Dieu : deux forces, deux volontés opposées, la plus puissante devrait l'emporter (Exode 5 :1-2).

Faisons de la parole de Dieu une volonté puissante qui s'impose et non un simple slogan ; marchons dans cette volonté pour voir nos portes s'ouvrir.

A l'origine, la terre était en conformité avec le ciel contrairement à son état actuel caractérisé par la souillure et l'égarement vis-à-vis de la volonté de Dieu.

Le ciel ne deviendra jamais souillé comme la terre car Dieu a séparé les bons Anges et les mauvais par Michael en précipitant sur la terre les mauvais.

Et, c'est pareil pour la terre par la victoire de la croix de jésus à Golgotha.



La terre a donc une puissance pour faire exécuter la volonté de Dieu.

Cette victoire de Jésus sur la croix à Golgotha est une bonne nouvelle pour l'humanité car elle récupère et sauve les perdus ; égarés, il suffit de croire en Jésus.

Il y a une volonté puissante qui conditionne ton salut ; accepte la et les moyens de son exécution se déclencheront dans ta vie.